

Mayo 12 - 1979

EL DÍA

La científica Silvia Berman se hará cargo de la Casa del Niño Argentino

Más de cien niños argentinos que en su mayoría son hijos de exiliados políticos, quedarán al cuidado de la doctora Silvia Berman, reconocida científica que ayer fue designada nueva representación de la Casa del Niño Argentino, con sede en esta capital.

El nombramiento a la mencionada científica, cuyos an-

tecedentes son reconocidos a nivel internacional, fue otorgado por el Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino, tras considerar que en ella existen suficientes garantías para reformar aún más a la institución infantil.

Dicho comité comunicó oportunamente que gracias a las características sobresalientes que en México ha teni-

do el "Año Internacional del Niño", designación hecha por la Organización de las Naciones Unidas, han encontrado aquí el apoyo justo y necesario del cual requieren esos niños latinoamericanos.

Asimismo agradece a las autoridades mexicanas por la profunda comprensión que han recibido en México, para llevar a cabo sus objetivos.

Denuncia la FIP Violaciones a la Libertad de Prensa en Argentina

VADUZ, Lichtenstein, 11 de mayo (AFP)—Las "incesantes violaciones" de la libertad de prensa en Argentina, fueron denunciadas hoy aquí por la Federación Internacional de Periodistas (FIP).

La FIP pidió al Presidente argentino Jorge Videla que "detenga de inmediato la intimidación a la prensa y a los sindicatos".

El comité ejecutivo de la FIP, reunido en este pequeño Principado, se declaró también inquieto ante la situación de la prensa en Francia, Gran Bretaña, Irán, Alemania y Checoslovaquia.

La reunión de la FIP a la que asisten unos 40 delegados de Europa Occidental, América del Norte, Afri-

ca y Asia, solicitó a los gobiernos que garanticen la seguridad y la libertad de los periodistas destacados para informar sobre operaciones militares.

La FIP estimó que "el derecho de huelga está amenazado" en la radio-televisión francesa, y criticó como "ejemplo de abuso contra la propiedad privada de la prensa" las medidas de la dirección del diario Times de Londres.

Finalmente, la FIP condenó la reglamentación recientemente aprobada en la República Democrática Alemana para los corresponsales extranjeros, estimando que constituye una "flagrante violación" del Acta Final de la Conferencia sobre la seguridad y la cooperación europeas.